

# Detenida denuncia maltrato

Una de las presuntas integrantes del Movimiento Juvenil Lautaro, detenida en el Liceo A-47 de Nuñoa, Galia Gimpel Martínez, denunció haber sido fuertemente golpeada por Carabineros luego de su aprehensión.

De acuerdo a lo que la joven —estudiante de cartografía de 19 años— informó a su abogado, Camilo Marks, “fue continuamente sometida a apremios y amenazas” de parte de los policías que la aprehendieron. La

muchacha aseguró haber recibido maltratos con golpes, puntapiés e insultos desde el momento de su detención.

Galia Gimpel, que tiene un hijo pequeño, afirma que las amenazas que recibió también se las extendieron a su familia.

El abogado en un escrito interpuesto ante el ministro Hernán Correa de la Cerda, solicita, entre otras cosas, que la joven sea trasladada desde la cárcel de San Miguel al penal de mujeres de Santo Domingo.